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Gleichlautend 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 
 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Reinhard Zöllner 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/2080/2016 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 15.12.2016 

 

Sehr geehrter Hr. Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrter Fr. Oberbürgermeisterin,   
 
Wir bitten um die Prüfung der Nutzung und Auslastung der Parkhäuser im Stadtbezirk 
Chorweiler 
 
Nach § 51 BauO NRW – Stellplätze und Garagen, Abstellplätze für Fahrräder müssen für 
Gebäude ausreichend Parkplätze geschaffen werden. 
Es ist im Stadtbezirk zu beobachten, dass viele der Parkhäuser nur sehr wenig genutzt 
und damit nicht ausgelastet sind und stattdessen öffentliche Parkplätze genutzt werden. 
Damit geht öffentlicher Parkraum  verloren, aber auch potentielle Baufläche.  
Unsere Fragen:  
1. Gibt es Erkenntnisse darüber, wie die Auslastung der Parkhäuser im Stadtbezirk 
ist? 
2. Gibt es Parkhäuser, die auf Grund baulicher Mängel von der Stadt Köln gesperrt 
wurden und nicht mehr genutzt werden dürfen? 
3. Wenn ja, welche sind das?  
4. Gibt es für diese Parkhäuser Auflagen, diese wieder in Stand zu setzen und 
nutzbar zu machen? 
5. Gibt es Parkhäuser, die Zweckentfremdet wurden? 
6. Gibt es Maß 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Wir bitten um die Prüfung der Nutzung und Auslastung der Parkhäuser im Stadtbezirk 
Chorweiler 

 
SPD Fraktion Stadtbezirk Köln-Chorweiler 
 
8. Dezember 2016 
 

 0221/221 96303   0221/221 96304    spd-bv6@stadt-koeln.de  
 
 

 

mailto:spd-bv6@stadt-koeln.de


 
 SPD Fraktion BV 6 Bezirksrathaus Chorweiler Pariser Platz 1 50765 Köln (Chorweiler 

 2 

 
Nach § 51 BauO NRW – Stellplätze und Garagen, Abstellplätze für Fahrräder müssen 
für Gebäude ausreichend Parkplätze geschaffen werden. 

Es ist im Stadtbezirk zu beobachten, dass viele der Parkhäuser nur sehr wenig genutzt 
und damit nicht ausgelastet sind und stattdessen öffentliche Parkplätze genutzt werden. 
Damit geht öffentlicher Parkraum  verloren, aber auch potentielle Baufläche.  

Unsere Fragen:  

1. Gibt es Erkenntnisse darüber, wie die Auslastung der Parkhäuser im Stadtbezirk 
ist? 

2. Gibt es Parkhäuser, die auf Grund baulicher Mängel von der Stadt Köln gesperrt 
wurden und nicht mehr genutzt werden dürfen? 

3. Wenn ja, welche sind das?  

4. Gibt es für diese Parkhäuser Auflagen, diese wieder in Stand zu setzen und 
nutzbar zu machen? 

5. Gibt es Parkhäuser, die zweckentfremdet wurden? 

6. Gibt es Maßnahmen der Stadt Köln, wie Hausbesitzer und  Mieter dazu 
angehalten werden können, die zum Haus, zur Wohnung zugehörigen 
Parkflächen zu nutzen? 

7. Wenn nein: Hat die Stadt Möglichkeiten Maßnahmen zu entwickeln?  

 
Eike Danke 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Für die SPD-Fraktion 
 
Inan Gökpinar 
Fraktionsvorsitzender 
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